



Törn- und Routenvorschlag unserer Destination. (Änderungen vorbehalten)

Standort: *Raiatea Base, Raiatea Island*

Flughafen: *Raiatea – Anreise via Papeete Tahiti Airport International*

Tahiti: *Französisch Polynesien (Französisches Überseegebiet)*



Auf halber Strecke im Pazifik zwischen Südamerika und Australien liegt Französisch-Polynesien. Es besteht aus den insgesamt 130 Inseln und Atollen, den Austral-Inseln, den Gambier-Inseln, Marquesasinseln, dem Tuamotu-Archipel und den Gesellschaftinseln, die über eine Fläche ähnlich groß wie ganz Europa verteilt sind. Papeete auf Tahiti ist die Hauptstadt.

Zu den Gesellschaftsinseln gehören Bora-Bora, Raiatea, Tahaa and Huahine – die Juwelen der exotischen Segelreviere, die Sie während eines Segelurlaubs rund um Tahiti auf keinen Fall versäumen sollten. Weil die Inseln in Windrichtung von Tahiti liegen, werden sie auch als die Inseln unter dem Winde bezeichnet. Die bergigen Höhen sind Reste von alten Vulkanen, deren Krater teilweise vollständig erodiert sind. Die umgebenden Barriereriffe bieten einen perfekten Lebensraum für Meeresschildkröten, Haie, Delfine, Schweinswale, farbenprächtige Hart- und Weichkorallen und mehr als 500 Fischarten, so dass die tahitischen Inseln unter dem Winde eines der weltweit besten Schnorchel- und Tauchgebiete darstellen. Resorts, Wassersport, Inseltouren, archäologische Fundstätten und edle Restaurants sind nur einige der Vorzüge einer Tahiti Yachtcharter.



TAG 1

Apu Bay:

Die Apu Bay, die sich am südlichen Ende von Tahaa versteckt, bietet mit Ausnahme von Südwind hervorragenden Schutz. Die Berge von Raiatea und Tahaa sind beeindruckend. Die Landschaft bietet ein traumhaftes, typisches Südpazifik-Bild und ist einer der Hauptgründe dafür, dass das Segeln in der Apu Bay so beliebt ist.

Dinge, die man tun kann

Ein herrliches Essen im französischen Restaurant des Taravana Yacht Clubs und anschließendes Entspannen bei Cocktails sind eine gute Art, um am ersten Tag Ihres Charters zur Ruhe zu kommen. Machen Sie einen Spaziergang und schauen Sie sich die beeindruckende Landschaft an.





TAG 2

Pt. Raititi:

Die Lagune erstreckt sich nördlich von Pt. Raititi mit der Povai Bay östlich entlang der Küste von Bora Bora. Die Landschaft ist wahrlich spektakulär, weswegen es in der näheren Umgebung zahlreiche Hotels und Restaurants gibt und was erklärt, warum das Segeln vor Point Raititi Bora Bora so beliebt ist. Im Westen liegt die kleine Insel Topua, das einzige Überbleibsel des massiven Vulkans, der Bora Bora geformt hat.

Dinge, die man tun kann

Es gibt zahlreiche fantastische Strände, die mit dem Beiboot gut erreichbar sind und vor denen Sie hervorragend schnorcheln können. Auch Sporttauchexkursionen werden angeboten. Ein gemütlicher Spaziergang an Land führt Sie zu zahlreichen Geschäften, Kunstgalerien und Restaurants.





TAG 3

Bora-Bora Yacht Club:

Das Segeln in den Gewässern vor Bora Bora ist eine Reise durch das Paradies. Seit Jahrhunderten schon zieht die sagenumwobene Insel Segler an und inspiriert die Fantasie von Reisenden aus aller Welt. Ein Highlight beim Segeln vor Bora Bora ist ein Besuch des Bora Bora Yachtclubs im Norden von Vaitape Village, der wichtigsten Stadt der Insel. Sie ist ein beliebter Platz von Seglern, die die ganze Welt bereisen, und Sie werden hier sicher bei einem kühlen Drink an der Bar des Yachtclubs interessante Menschen kennenlernen.

Dinge, die man tun kann

Der Yachtclub verfügt über ein Restaurant und eine Bar, die unter Langstreckenseglern weltberühmt sind. Sie können außerdem kostenlos das Internet nutzen, wenn Sie im Restaurant essen. Vaitape Village mit seinen zahlreichen Geschäften und Restaurants ist nicht weit entfernt. Für Inseltouren können Sie im Dorf Autovermietungen nutzen.





TAG 4

Haamene Bay:

Tahaa ist eine schöne bergige Insel, die für ihre vielen in den Tälern versteckten Vanilleplantagen bekannt ist. In Bezug auf die Landwirtschaft und die ruhige Atmosphäre ähnelt sie Huahine sehr. Das Segeln in der Haamene Bucht führt Sie zum größten geschützten Gewässer der Insel.

Dinge, die man tun kann

Ein Abendessen im Restaurant Hibiscus ist eine schöne Beschäftigung am frühen Abend. Am Kopf der Bucht befindet sich ein landschaftlich traumhafter Wanderpfad, der durch den dichten tropischen Wald über den Mount Taira zum Kopf der Hurepiti Bay führt.





TAG 5

Faaroa Bay:

Das Segeln in den Gewässern von Faaroa Bay Raiatea führt Sie entlang des nördlichen Endes der Insel Raiatea und dann südöstlich entlang der Ostküste. Der Kanal ist gut markiert. Auf der Steuerbordseite, gegenüber von Passe Irihu ou Maire, liegt die Faaroa Bay, ein fjordähnlicher Meeresarm, der tief in die Küste hinein ragt. Auf beiden Seiten sehen Sie steile Berge, die dicht mit tropischen Pflanzen und hohen Palmen bewachsen sind. Dahinter liegt das Tal des Mount Tefaatuaiti.

Dinge, die man tun kann

Abgesehen von ihrer eindrucksvollen Schönheit ist die Hauptattraktion der Bucht, den Aopomau River mit dem Beiboot zu erkunden. An keinem anderen Ort in Französisch-Polynesien können Sie eine solche Flusstour machen! Wenn Sie den Fluss hinauffahren, werden beide Uferseiten von Dschungel gesäumt, mit Unterbrechungen durch Anbauflächen der betriebenen Plantagen. Die Berge sind allgegenwärtig und zeichnen sich wie aufmerksame Wachposten über der Insel ab. Mit einer Höhe von etwa 1.036 Metern über dem Meeresspiegel ist der Mount Tefaatuaiti der höchste Gipfel der tahitischen Inseln über dem Winde.





TAG 6

Opoa Bay:

Die Opoa Bay und die umliegenden Gebiete haben eine langjährige Geschichte. Die Lagune war einmal ein wichtiges Gebiet für polynesische Langstreckenreisen, die zur Besiedlung von Neuseeland und der Niederlassung der Maori geführt haben. Das Meer war ein integraler Bestandteil der polynesischen Kultur und daher überrascht es nicht, dass die Einwohner Polynesiens aufgrund der Wichtigkeit des Hafens in Opoa ein großes religiöses Zentrum errichteten. Die Faaroa Bay war dabei ein besonders bedeutender Ort, da sie guten Schutz vor Wind aus fast allen Richtungen bietet. Heute befindet sich an der Küste der Bucht ein kleines Dorf, im Landesinneren gibt es Vanilleplantagen. Wenn Sie einen Segeltörn vor den tahitischen Inseln über dem Winde machen, ist das Segeln vor Opoa Bay Raiatea ein absolutes Muss.

Dinge, die man tun kann

An Land in Opoa liegt die archäologische Stätte von Taputapuatea Marae, die 1994 restauriert wurde. Die Arbeiten zum Erhalt des Marae werden fortgesetzt, da es Überlegungen gibt, die Stätte als Welterbe auszuzeichnen. Der große Steinaltar ist das Hauptstück, doch es gibt noch viele andere interessante Stellen wie zum Beispiel die Steinfiguren, die Tikis genannt werden. Die Größe der Anlage spiegelt seine Bedeutung wider. Er stammt aus einer Zeit vor 1000 n. Chr. und war ein Ort, an dem den Göttern Opfer gebracht wurden. Hier kamen zudem die besten Seemänner aus Polynesien zusammen, um ihr Wissen an Schüler weiterzugeben.

Ein traumhaftes und unvergessliches Abenteuer auf dem Meer